

通信

HP 学校だより R7.2.27 NO.42 文責 伊藤美佳

見守り隊のみなさん ありがとう

25日(火)の朝、「交通指導感謝の会」と「交通少年団引き継ぎ式」を実施しました。 「交通指導感謝の会」は、全校で登下校を見守ってくださる地域の方々に感謝の気持 ちを伝える会です。今年度は、駐在様、交通指導員様、そして多くの見守り隊の皆さん にお集まりいただきました。コロナ禍明けで、たくさんの方々にお越しいただき、感謝

を伝えられることが子どもたちにとっても、嬉しい経験となりました。全校の前で、二人の子が感謝の気持ちを綴った手紙を読み上げた後、ご参加いただいた皆さんに各地区の子どもたちからの感謝の手紙やお花を直接お渡しすることができました。

会が終わってから、見守り隊の方が「今年は、手紙を読んでくれてうれしかったよ」と教えてくださいました。こういった経験が、子どもたちの心を豊かにし、社会性を育むのだと思います。地域の方々の大きな愛に包まれて育つ豊坂っ子は、幸せだなと改めて感じました。

「交通指導感謝の会」の後、4~6年生による「交通少年 団引き継ぎ式」を行いました。6年生から5年生へ、一番最 初の引き継ぎです。新団長の力強い「誓いの言葉」から、次 年度への決意が伺われました。6年生には、今年度交通事故 0で登下校できたことへの感謝を、5年生には、次年度に向 けての期待を伝えました。「6年生の皆さん、ありがとう」 「5年生の皆さん、よろしくお願いします」



読み聞かせの楽しさ

26日(水)の朝、卒業を目前に控えた6年生に向けて、「てんとう虫の会」の皆さん と先生方による読み聞かせが行われました。今年度は、最後にブラックシアターを開催 してくださり、6年生にとって、思い出深いものになったことと思います。

その後、「てんとう虫の会」の皆さんと今年度の読み聞かせについてお話をする会が開かれました。メンバーの皆さんから「読み聞かせをすることで、図書館に行くことが増えて、世界が広がった」「子どもたちの反応がとてもうれしい」「メンバーが増えて、自

分では選ばない本を教えてもらう機会があり、新しい驚きがあった」など、読み聞かせの楽しさを教えてくださいました。「読み聞かせ」は、子どもたちにとっても、読み聞かせをする側にとっても楽しい、うれしい、そんな関係を生むのだと改めて実感した会となりました。次年度も、読み聞かせを楽しみにしています。よろしくお願いします。



「てんとう虫の会」は、新規メンバーを募集しています。この楽しさを味わってみませんか。